

士の意氣地だ、敵ながら彼等の意氣は貰すべし、またそのことは何うでも宜い

官軍の兵士は五人、七人打ち連れて森のうちに入り、それにある路を取る、これは晩餐の菜にするため、すれど、文太夫は、貴様が見ぬから何うしたかと案じてゐたがよく戻つて來たな

(連上段) 悟道軒圓玉(作)
丸尾至陽(書)



二五〇 虎口を脱す

官軍の兵士は五人、七人打ち連れて森のうちに入り、それにある路を取る、これは晩餐の菜にするため、すれど、文太夫は、貴様が見ぬから何うしたかと案じてゐたがよく戻つて來たな

路をとつてこれを晩飯の菜にするであらう、魚ばかり食つてゐて野菜ものにこれが、秋田には笠になると熊笹の中に忍んでゐた

文『誰だ、俺は敵ではねえぞ、喇叭手の文太夫だ』
○『お、文公か、貴様が見えぬから何うしたかと案じてゐたがよく戻つて來たな

怪我もせぬか』
文『ウム、頭と腕と足をやられだぞ』
○『それは氣の毒千萬、一體貴様は喇叭手でありながら彈丸の来るところへ行く

から怪我をする、それ彈丸が、これは戦ひをするよりつらかつた、すると官軍の兵隊が来て晩飯の菜にすといつて路をとつてゐる、それだから俺はその森から這ひ出しが出来なんだ、いや困つたよ、その中に兵士が引きあげたから俺も出て來たが、後の話の種とこ

と冠り笠程ある路をそれへ出した、折しもこへ見

文『彈丸でもなく槍傷でもない、この傷は突き傷に刺し傷だ、さア見てくれ』
と頭つき出す、それがあつた篝の光りで番兵が見る

番『めづらしい傷だな、こんな傷は見たことはないぞ

ト一島ついて木古内の本隊へもどる

文『さうだらう、これは鳥とぶよに刺された傷だ、俺は引きめげにおくれて森の中へ飛び込み、熊笹の中に

もぐつてゐると鳥が背負つてゐる掘り飯を食はうとして手となく足となく刺した

文『さうだらう、これは鳥とぶよに刺された傷だ、俺は引きめげにおくれて森の中へ飛び込み、熊笹の中に

まわりに來たは軍目付村田金三郎

村『イヤ文公、助かつたが

何に鳥とぶよの爲めにひど

い目に會つたと、しかしそ

らい奴だな、その苦痛をし

のんで敵の引きあげるとは

悔々とこゝへ引揚るとは

えらい〜、さアゆつく休

息しろ』



耳鼻咽喉科専門

鈴木 正男
医師

自炊のお需めに應ず
入院の便あり

平町田町 (電話五八番)
藤田女学校前

かまぼよ
鈴木 医院
製

お惣菜用
さつま揚
吉原揚

電話一四一番

新川町
平電
三
町
六

佛花
造具
本屋
橋



百貨品
西中屋藥局
福島縣平町二丁目

藥劑師 鈴木堅助

電話三番
振替 東京六二九九
仙臺一二〇一

眼鏡
正廉價
各國製レンズ
豊富に取揃へて御座います
(亂視用眼鏡即時調製)

七〇六電話 目二町平